

Partage d'expérience



Pour ma part, c'est mon second stage

Erasmus, j'étais donc déjà familiariser avec ce type de stage. Le premier était en Angleterre, à Brighton pour une durée de 4 semaines, j'ai donc choisit de continuer dans un pays anglophone, en choisissant Malte.

Malgré tous, Erasmus reste une expérience unique en son genre, une expérience qui aura un impact sur ma vie professionnelle future.

Pour moi Erasmus, c'est une incroyable chance de pouvoir progresser dans une langue étrangère, d'ouvrir son esprit a de nouvelle culture, de nouvelle pratique inconnu de notre quotidien, gagner en autonomie, savoir se débrouiller seule.

Mon séjour à Malte à été très enrichissant, mon organisme d'accueil, une boutique de fleurs et d'accessoires pour animaux, a très bien su m'accueillir et gérer mon arrivée.

Je logeait à Gzira, environ 10 min à pied de mon stage, je suis arrivé dans une semaine charnière, étant donné que la fêtes des mères approchait et que la fete des pere aussi. Il y a avait donc beaucoup de travail pendant le premier mois.

Ils ont été à l'écoute de chacune de mes demandes et m'ont beaucoup conseillé sur mon travail.

Ils savent l'importance que leur stage a eu à mon égard et ont donc été très attentionnés et très coopératifs et pédagogues.

9 semaines peuvent paraître longues, mais au final elles sont passées super vite, non pas que la charge de travail était plus présente, c'est tout simplement parce que le stage s'est très bien passé et lorsque l'on travaille dans de bonnes conditions et que l'entente règne dans le lieu de travail, le temps paraît moins long.

Je pense que l'important à retenir dans une mobilité Erasmus, c'est justement l'ouverture d'esprit mais aussi le travail rigoureux qu'un élève doit accomplir pour justement mener à bien sa mobilité.